

**ECTS-Einstufungstabelle für den Bachelorstudiengang Elektrotechnik  
und Informationstechnik (EIT) der Universität der Bundeswehr München**

ECTS grading table for the Bachelor's degree in Electrical Engineering  
and Information Technology at the Bundeswehr University Munich

Die ECTS-Einstufungstabelle auf Seite 2 dieser Bescheinigung wurde gemäß den Vorgaben des ECTS Users' Guide erstellt. Sie dient der Einstufung von Absolventen, die im Bachelor-Studienjahrgang den Abschluss im Bachelorstudiengang Elektrotechnik und Informationstechnik (EIT) erworben haben.

The ECTS grading table on page 2 of this certificate has been prepared in accordance with the ECTS Users' Guide. It serves to classify graduates who have obtained a Bachelor's degree in Electrical Engineering and Information Technology in the Bachelor's year.

Datengrundlage der Tabelle sind die Gesamtnoten der Bachelor-Absolventen der Abschlussjahrgänge 2017 bis 2019, die ihr Studium im Bachelorstudiengang Elektrotechnik und Informationstechnik (EIT) erfolgreich abgeschlossen haben.

The data in the table are based on the overall grades of Bachelor graduates from the 2017 to 2019 graduation years who have successfully completed their studies in Electrical Engineering and Information Technology.

Diese Bescheinigung besteht aus zwei Seiten, ist nicht personalisiert, wurde maschinell erstellt und ist ohne Unterschrift gültig. Sie steht auf der Webseite der UniBw München (<https://www.unibw.de/pruefungsamt>) zum Download zur Verfügung.

This certificate consists of two pages, is not personalized, has been generated automatically and is valid without a signature. It can be found on the website of the UniBw Munich (<https://www.unibw.de/pruefungsamt>) and is available for download.

## ECTS-Einstufungstabelle / ECTS grading table

**Referenzzeitraum: 01.01.2017 - 31.12.2019 /** Period of reference: 01-01-2017 - 12-31-2019

Verwendete Gesamtnote (von der besten bis zur schwächsten Bestehensstufe)  Final grades used in institution (from highest to lowest passing grade)	Anzahl der in der Referenzgruppe verliehenen Noten der Bestehensstufen  Number of passing grades awarded of the reference group	Prozentsatz pro Notenstufe in Bezug auf die vergebenen Bestehensstufen insgesamt  Percentage of each grade with respect of the total passing grades awarded	Kumulativer Anteil der zuerkannten Noten der Bestehensstufen  Cumulative percentage of passing grades awarded
1,00 - 1,09	0	0,0 %	0,0 %
1,10 - 1,19	0	0,0 %	0,0 %
1,20 - 1,29	0	0,0 %	0,0 %
1,30 - 1,39	1	1,7 %	1,7 %
1,40 - 1,49	1	1,7 %	3,4 %
1,50 - 1,59	0	0,0 %	3,4 %
1,60 - 1,69	0	0,0 %	3,4 %
1,70 - 1,79	3	5,2 %	8,6 %
1,80 - 1,89	3	5,2 %	13,8 %
1,90 - 1,99	1	1,7 %	15,5 %
2,00 - 2,09	1	1,7 %	17,2 %
2,10 - 2,19	2	3,4 %	20,7 %
2,20 - 2,29	2	3,4 %	24,1 %
2,30 - 2,39	2	3,4 %	27,6 %
2,40 - 2,49	4	6,9 %	34,5 %
2,50 - 2,59	5	8,6 %	43,1 %
2,60 - 2,69	6	10,3 %	53,4 %
2,70 - 2,79	5	8,6 %	62,1 %
2,80 - 2,89	5	8,6 %	70,7 %
2,90 - 2,99	8	13,8 %	84,5 %
3,00 - 3,09	3	5,2 %	89,7 %
3,10 - 3,19	2	3,4 %	93,1 %
3,20 - 3,29	2	3,4 %	96,5 %
3,30 - 3,39	2	3,4 %	100,0 %

<b>Verwendete Gesamtnote (von der besten bis zur schwächsten Bestehensstufe)</b>  Final grades used in institution (from highest to lowest passing grade)	<b>Anzahl der in der Referenzgruppe verliehenen Noten der Bestehensstufen</b>  Number of passing grades awarded of the reference group	<b>Prozentsatz pro Notenstufe in Bezug auf die vergebenen Bestehensstufen insgesamt</b>  Percentage of each grade with respect of the total passing grades awarded	<b>Kumulativer Anteil der zuerkannten Noten der Bestehensstufen</b>  Cumulative percentage of passing grades awarded
3,40 - 3,49	0	0,0 %	100,0 %
3,50 - 3,59	0	0,0 %	100,0 %
3,60 - 3,69	0	0,0 %	100,0 %
3,70 - 3,79	0	0,0 %	100,0 %
3,80 - 3,89	0	0,0 %	100,0 %
3,90 - 4,00	0	0,0 %	100,0 %
<b>Gesamt / Total:</b>	<b>58</b>	<b>100,00%</b>	

Diese Tabelle zeigt die statistische Verteilung der Gesamtnoten der erfolgreich abgeschlossenen Bachelorprüfungen in dem oben genannten Studiengang. Grundlage der Berechnung sind die Gesamtnoten derjenigen Absolventen, die im ausgewiesenen Referenzzeitraum ihren Bachelorabschluss erworben haben und deren Gesamtnoten zum Zeitpunkt der Festlegung der Referenzgruppe am 31.12.2019 im Prüfungsamt der Universität der Bundeswehr München vorgelegen haben.

This table shows the statistical distribution of the passing marks of the examinations in the Bachelor's program listed above. The calculation is based on the final grades of those graduates who have obtained their Bachelor's degree in the defined reference period and where the total grades were available in the Examination Office of the Bundeswehr University Munich at the time of establishing the reference group on 12-31-2019.